



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Action-devant-le-siege-de-l-Autorite-de-surete>

Réseau Sortir du nucléaire > Presse > Nos communiqués de presse > **Action devant le siège de l'Autorité de sûreté nucléaire : la cuve défectueuse de l'EPR ne doit pas être homologuée !**

15 juin 2017

# Action devant le siège de l'Autorité de sûreté nucléaire : la cuve défectueuse de l'EPR ne doit pas être homologuée !

## Action aujourd'hui devant le siège de l'Autorité de sûreté nucléaire

La Coordination antinucléaire d'Ile-de-France a adressé le 6 juin 2017 [une lettre à l'Autorité de sûreté nucléaire](#) (ASN), lui demandant de ne pas homologuer la cuve de l'EPR de Flamanville en raison des conséquences gravissimes que pourrait avoir une telle décision pour la population, l'économie et le territoire français.

Faute de réponse, un groupe s'est rendu ce matin devant les bureaux de l'ASN à Montrouge pour sensibiliser les membres du personnel présents et demander une entrevue. Des banderoles ont été déployées devant l'entrée.



**Le Réseau "Sortir du nucléaire" affirme son soutien à cette action organisée par la Coordination antinucléaire d'Ile-de-France devant le siège national de l'Autorité de sûreté nucléaire pour lui demander de ne pas valider la cuve de l'EPR de Flamanville. Il serait inacceptable que ce réacteur dangereux puisse être mis en service !**

## **L'ASN ne doit pas homologuer la cuve de l'EPR !**

En effet, les défauts de la cuve de l'EPR de Flamanville et les mauvaises pratiques qui règnent à l'usine où elle a été forgée sont connus de l'ASN de longue date. Mais sous la pression d'EDF et d'Areva, dont le plan de sauvetage est conditionné à l'homologation de cette cuve, le gendarme du nucléaire s'apprêterait à donner son feu vert à cet équipement défectueux, qui ne remplit pas les

critères de sûreté exigés !

Alors que des fuites médiatiques annoncent déjà un avis favorable de l'ASN avant la fin de la procédure d'homologation, pour préparer l'opinion à une décision présentée comme inéluctable, qui peut être dupe d'une validation effectuée dans de telles conditions, qui ferait passer les intérêts à court terme d'une industrie en déclin avant la protection des populations ?

Le Réseau "Sortir du nucléaire", qui a lancé une [pétition adressée à l'ASN](#), l'appelle à résister aux pressions de toute sorte et à refuser l'homologation de cette cuve défectueuse.

Alors que l'avis de l'ASN doit être bientôt publié et mis en consultation pendant l'été, il appelle à renforcer la mobilisation contre l'EPR de Flamanville.

**Contact presse :** Martial Chateau - 06 45 30 74 66

[Consulter notre infographie « Le fiasco de l'EPR »](#)